

Boletín Número 148
Toluca, México, a 7 de agosto de 2014.

EL IEEM SE CAPACITA E IMPLEMENTA PROTOCOLOS EN MATERIA DE PROTECCIÓN CIVIL

Con la finalidad de ejecutar protocolos de protección civil con éxito, en el Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo el curso “Sismo ¿qué hacer antes, durante y después de la emergencia?”, a efecto de sensibilizar a los servidores públicos electorales para que, en caso de presentarse un movimiento telúrico, se actúe conforme a las medidas de Protección Civil y así disminuir sus posibles efectos.

El curso fue impartido por Miguel Ángel Arroyo, instructor de la Dirección General de Protección Civil del Gobierno del Estado de México, quien puso el acento en los aspectos emotivos que se presentan durante un evento de esta naturaleza, sobre todo en aquellas personas que no lo han vivido, por lo que recomendó que las emociones deben controlarse pues, sobre todo, se debe mantener la calma, tranquilizarse y tranquilizar a quienes se encuentren con uno para evitar entrar en pánico.

Recomendó que, de presentarse un sismo, las personas se deben ubicar en las áreas identificadas como Zona de Seguridad o de menor riesgo, las cuales están debidamente señaladas en el edificio del IEEM, como son columnas y muros de carga. Asimismo, destacó la importancia que tiene no permanecer cerca de ventanas y escaleras, de aparatos eléctricos y colgantes, así como de objetos y muebles que pueden caer.

Dijo que es muy importante practicar el “Triángulo de Vida”, que consiste en colocarse a un costado de una mesa o mueble resistente y cubrirse con ambas manos la cabeza y colocarla junto a las rodillas, pues ello es más seguro que salir corriendo, toda vez que debemos estar conscientes de que nos encontramos en una zona que presenta constantes eventos sísmicos.

Señaló que ante un evento de esta naturaleza, dentro de las instalaciones del Instituto se deben seguir las indicaciones de los integrantes de la Unidad de Protección Civil del IEEM, para realizar acciones en forma coordinada y conforme a los protocolos establecidos por el Instituto, pues es importante mostrar una actitud de colaboración y participación responsable.

A lo largo de su exposición, Miguel Ángel Arroyo abordó la normatividad que rige la protección civil y las formas de organización que se han establecido, con la idea central de mitigar los efectos de este tipo de situaciones.

Previo a su exposición, el Director de Administración del IEEM, José Mondragón Pedrero, en su calidad de Coordinador de la Unidad de Protección Civil del Instituto, presentó al ponente y compartió que el

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Organismo Electoral está interesado en promover la cultura de protección civil, con el objetivo de prevenir y aplicar con buena coordinación los protocolos necesarios en caso de una contingencia.

De este modo y a fin de ejecutar dichos protocolos para mitigar el impacto de este tipo de fenómenos, durante la Quinta Sesión del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México se realizó un simulacro de sismo con el objetivo de aplicar el Plan de Evacuación, con el apoyo de la Unidad Interna de Protección Civil del Instituto y la participación de alrededor de 150 personas que se encontraban en el recinto, entre ellas Consejeros y servidores públicos electorales del IEEM, partidos políticos, público asistente, así como representantes de los medios de comunicación, con lo cual se realizó con éxito el protocolo para atender una emergencia generada por un evento extraordinario.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx